
ATA DA 9ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia sete de 2 

dezembro de dois mil e doze, às 14 horas, na Sala de Reuniões do IB. Estiveram 3 

presentes os seguintes membros: Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. AUGUSTO 4 

CÉSAR FRANCO; Prof. DANIEL VIEIRA; Prof. EDISON RYOITI SUJII; Prof. 5 

EMERSON MONTEIRO VIEIRA; Profa. GABRIELA BIELEFELD NARDOTO; Prof. 6 

GUARINO RINALDI COLLI; Profa. HELOÍSA SINATORA MIRANDA; Profa. ISABEL 7 

BELLONI SCHMIDT; Prof. JOSÉ FRANCISCO GONÇALVES JÚNIOR; Prof. JOSÉ 8 

ROBERTO PUJOL LUZ; Prof. MIGUEL ÂNGELO MARINI; Prof. MUNDAYATAN 9 

HARIDASAN e o Representante dos Alunos de Pós-Graduação, GUTH BERGER 10 

FALCON RODRIGUES. Deu-se início à reunião com apreciação da pauta conforme 11 

segue: 01) Ata da 8ª reunião do Colegiado do PPG em Ecologia. Este item foi 12 

aprovado por unanimidade.  02) Representação Estudantil. A Profa. Ivone fez a 13 

leitura da carta encaminhada pela ex representante discente, Klécia Gili Massi, 14 

comunicando ao Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ecologia o nome do 15 

novo representante discente, Guth Berger Falcon Rodrigues, e seu suplente, Gabriel 16 

Penido de Oliveira. A Profa. Ivone fez a apresentação e deu as boas vindas aos 17 

novos representantes dos estudantes no Colegiado. 03) Relatório do Triênio 2010 – 18 

2012.  A Profa. Ivone comunicou ao Colegiado que os CV´s Lattes dos docentes e 19 

estudantes devem ser atualizados com todas as produções acadêmicas realizadas 20 

em 2012 até o final do mês de janeiro de 2013. Os capítulos de livros e livros serão 21 

considerados pela área de avaliação como produção técnica. Solicitou também que 22 

as informações solicitadas no último e-mail fossem encaminhadas à coordenação até 23 

o final de janeiro de 2013. 04) Solicitação de credenciamento do Prof. André de 24 

Almeida Cunha como orientador junto ao PPG ECL. Relatora: Profa. Ivone Diniz. 25 

O Colegiado aprovou, com um voto contrário, a solicitação de credenciamento 26 

conforme parecer favorável da relatora. 05) Outros assuntos. Doutorado 27 

Sanduíche. A Profa. Ivone comunicou que as três solicitações para realização de 28 

Doutorado Sanduíche dos alunos: André Guaraldo, Luane Reis e Klécia Massi, 29 

encaminhadas à Coordenação foram aprovadas e encaminhadas ao DPP. PROAP. A 30 

Profa. Ivone comunicou ao Colegiado o atraso nos pagamentos dos auxílios 31 



financeiros foi devido à demora na liberação do recurso do MEC, mas que a previsão 32 

é de que todos serão pagos até o término de dezembro, segundo informação da 33 

Tesouraria.  Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, 34 

IVONE REZENDE DINIZ, Coordenadora do PPG em Ecologia, lavrei a presente Ata 35 

que será assinada por mim, depois de lida e aprovada por este Colegiado. 36 


